
INKLUSIVES
ENGAGEMENT

IN EINFACHER SPRACHE

Im Unionhilfswerk

Wir freuen uns auf dich!

Wir beraten dich gerne am Telefon, 
am Computer oder in unserem Büro.
Du kannst uns Montag bis 
Donnerstag von 9 bis 17 Uhr anrufen.

Deine Ansprechpartner sind: 
Jelena, Daniel & Chiara

Telefon 030 / 4 22 65-798

E-Mail freiwillig@unionhilfswerk.de

Website www.unionhilfswerk.de/engagement

die.freiwilligen.berlin

freiwilligesengagement

Platz der Luftbrücke
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Das ist unsere Adresse:
Stiftung Unionhilfswerk Berlin
Freiwilligenmanagement
Schwiebusser Straße 18
10965 Berlin

U-Bahn U6 - Platz der Luftbrücke

Bus M43 - U Platz der LuftbrückeBUS



Wer ist das Unionhilfswerk? Freiwilliges Engagement 

Inklusives Engagement 

bedeutet:

bedeutet:

Diese Menschen brauchen 

Engagiere dich bei uns!

zum Beispiel Hilfe:

Das Unionhilfswerk ist eine große Organisation 

mit vielen Angeboten für die Menschen.

Wir helfen den Menschen, die Hilfe benötigen.

Du kannst dich im Unionhilfswerk freiwillig engagieren.

Du hilfst Menschen. Es macht Spaß!

Du arbeitest freiwillig in deiner Freizeit.

Du bekommst kein Geld für diese Arbeit, 

aber es macht Freude.

Ehrenamtliche Arbeit ist das Gleiche.

Du erlebst Freude und Dankbarkeit.

Du entscheidest, wie lange du mitmachen möchtest.

Du bekommst Unterstützung für dein Engagement. 

Du hast feste Ansprechpartner bei Fragen und Problemen.

Du lernst neue Leute kennen.

Du kannst an Seminaren teilnehmen. 

Die Seminare sind kostenlos.

Du bekommst ein Zertifikat.

Du bist nicht allein. Du arbeitest in Gruppen  

mit Menschen mit und ohne Behinderung.

Du kannst immer Fragen stellen.

ältere Menschen

Kinder und Familien

Menschen mit Behinderung

geflüchtete Menschen

Menschen ohne Wohnung


